



《めざす子ども像》
自分の思いが言える子
相手の気持ちがわかる子
いろいろなことに挑戦する子

*** 「挑戦の秋、実りの冬」 ～大きく成長した二学期～***

本日、無事に二学期の終業式を迎えることができました。一年の中で最も長く、行事も多かったこの二学期。子どもたちは、日々の学習や様々な活動を通して、心身ともに大きく、たくましく成長しました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に対し、温かいご理解とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

こども県展への取組、読書活動、陸上記録会、音楽祭、6年生は修学旅行、5年生は防災キャンプ…と多彩な学校行事や取組に、目的意識をもって向かい一日一日の学校生活をはじめに励みました。学校全体、学年でもまとまり、どの行事、取組も全力を出し、大きく成長した二学期となりました。特に、東又祭りでは各学年がアイディアを出し合い、工夫を凝らして今伝えたいことを精一杯表現する姿に4月から積み上げてきた力、エネルギーを感じました。子ども達一人一人が達成感や自己有用感を味わえたことと思います。



行事だけでなく、日々の授業も非常に充実していました。特に、「思いや考えを伝え合い、主体的に学び合う児童の育成」という対話的な学びに力を入れてきました。算数の難しい問題に頭を悩ませたり、国語の音読に励んだり、タブレットを自在に使いこなして調べ学習を進めたりと、着実に基礎学力を身につけています。二学期の通知表「あゆみ」には、お子さんの努力の跡が詰まっています。ぜひ、結果だけでなく、そこに至るまでの「頑張り」を具体的に褒めてあげてください。



◎いのちの安全を第一に…交通安全、火の用心、不審者からの安全! 自転車に鍵をかける習慣を!

※交通ルール（自転車の運転・ヘルメット）や学校のきまり、家庭での約束ごとを守りましょう。

◎健康できまりある生活を…一日の生活リズムと基本的な節度を守ること!

※夜更かしや、だらだらと過ごすことなくゲームや YouTube などの電子画面の時間も家族と決めて守りましょう。依存を防ぐには家族でのルール作りが大切です。脳への影響も言われています。
ノーエレクトロニクスデーをつくりましょう！

◎学習をしっかりと…時間帯を決め冬休みの宿題や自主学習、読書をこつこつ!

※二学期は、たくさん新しい学習をしました。しっかりと復習をして確かな力をつけよう。

◎勤労と責任を…家族の一員として役割や分担を決め、進んで働く!

※大掃除、整理整頓（もちろん自分の部屋や机の整頓も）、料理や片付け…家族一緒に頑張りましょう。

◎感染症対策を…手洗い、うがいは習慣にしましょう。寒い時期ですが換気も忘れずに。

楽しく有意義な冬休みにするために

Thank you ! Tristan Boisineau

9月からALTとして、本校の外国語教育に携わってくれたトリスタン先生が、12月で本校勤務が終わりました。笑顔が素敵でとてもチャーミングな先生でした。最後の授業日にそれぞれの学級でお別れの挨拶をしました。東又祭りや演劇鑑賞にも来てください授業以外でも学校と繋がってくれていました。今後も四万十町内で勤務されますのでお会いできる日もあるかと思います。



See you !



明日から、14日間の冬休みに入ります。年末年始は、ご家族や親族の集まりもあること思います。特に日本らしい風習や文化を経験できる時期です。普段あまりできることに挑戦したり、家族の絆や親族とのふれあいを深めたりできるよい機会です。この時期にしかできない経験ができるといいですね。

たっぷりエネルギーを充電して、1月8日(木)には新年を迎え、新たな夢や希望に満ちた子ども達に会えることを楽しみにしています。
良いお年をお迎えください。

1月の主な行事

1月 8日(木)	始業式 身体測定 委員会 職員会 下校: 14:30
1月 9日(金)	下校: 14:00(1・2年生) 15:00(3年生以上)
1月 15日(木)	標準学力調査(5年生以外)※午前中 特別活動参観日・講演会・学級懇談(午後参観授業) 下校: 14:45
1月 17日(土)	PTA 共励会 13:30~
1月 22日(木)	中学校1日入学 ※保護者説明会あり
1月 27日(火)	新1年生1日入学
1月 29日(木)	マラソン試走日③④
1月 30日(金)	マラソン試走日③④予備日

来年も皆様にとって

素晴らしい年となりますように

東又小学校教職員一同

